

## Weihnachtsfeier an unserer Schule: Der Weihnachtsmann war auch schon da



Am **Dienstag** den **19.12.2022** gab es allen Grund zur Aufregung.

Die **Weihnachtsfeiern** der **Grund- und Mittelstufe** sowie der **Haupt-Berufsorientierungsstufe** wurden gefeiert.



Frau Wenzel und Frau Kurnoth haben die nacheinander abgehaltenen Feiern festlich eröffnet. Alle vier Advents-Lichter haben gebrannt.



Frau Wolkenfeld, Herr Klemm und Herr Crone haben die Feier mit der Einstimmung des Liedes „Wir sagen euch an den lieben Advent gestartet“. Alle haben mitgesungen.

Frau Funke und unsere FSJlerin Sophie haben mit den Instrumenten Geige und Cello „Morgen Kinder wird's was geben“ und „Jingle bells“ gespielt.



Ein Geschichtenerzähler aus dem Norden war auch da.

Er hat die Geschichte das „Nordlichtwunder“, eine Geschichte für Alle, die das Licht suchen, vorgelesen.



Wir wurden alle mitgenommen auf die wundersame Reise: der Polarlichter, geboren aus Funken der Sonne, aus dem All zur Erde.  
Eine zauberhafte Stimmung ist entstanden.

Die Darsteller des Schwarzlichttheaters hatten bei der Weihnachtsfeier der Grund- und Mittelstufe eine sehr schöne weihnachtliche Vorstellung.  
Schon dort konnten wir das erste Mal den Weihnachtsmann zu „Morgen kommt der Weihnachtsmann“ und zum „Weihnachtsmambo“ sehen.



In der Haupt- und Berufsorientierungsstufe hat „Zumba-Sandy“ mit vielen Schülerinnen und Schülern auf der Bühne mit Weihnachtsmützen Zumba getanzt. Auch Schülerinnen und Schüler der Wichern-Schule haben mitgetanzt.



Unsere stellvertretende Schulleitung Frau Kurnoth hat uns daran erinnert, dass wir Weihnachten feiern, weil Jesus Christus Geburtstag hat und alle mitfeiern dürfen, ihre Familie und Freunde treffen, sich freuen, zusammen sind, sich gegenseitig Geschenke machen.

Unseren fleißigen besten Helferinnen und Helfern, den Teilhabeassistentinnen und Teilhabeassistenten wurde für ihre tolle Arbeit an unserer Schule gedankt. Sie sind das Herz unserer Schule und jeder Einzelne ist mehr als WERTVOLL!



Auch unseren FSJlerinnen Marlina Schmidt, Sophie Scheffer, Alizée Ackermann und Anna Schymonski ist DANKE gesagt worden. Sie sind in den Klassen, auf den Fluren, im Büro und helfen immer, wo sie nur können.



Unsere Sekretärinnen Frau Fariba Aiff und Frau Angela Sanchez und unseren Küchenfeen Saide und Frau Alsaak hat die Schule auch liebsten DANK für ihre tolle Arbeit gesagt.



In der HBO-Stufe hat die Schülerin Julia mit dem Klavier das Lied „Schlittenfahren“ vorgespielt. Es war ein sehr schöner Auftritt.

Mit dem „Lied vom Weihnachtsmann“ haben wir den Weihnachtsmann gerufen. Und tatsächlich: Der Weihnachtsmann ist in unsere Schule gekommen. Frau Kurnoth hat ihn zu uns gewinkt und musste ihm helfen, seinen schwer gepackten Schlitten zu ziehen. Der Weihnachtsmann hat jede Schülerin und jeden Schüler mit der Hilfe von Galeria und lieben netten Kundinnen und Kunden von Galeria ein Weihnachtsgeschenk gemacht.



Alle Schülerinnen und Schüler waren sehr glücklich.



Die diesjährige Weihnachtsfeier war einfach nur schön. In allen Augen hat Licht geleuchtet.

Ein großes Dankeschön an die Vorbereitungsgruppe „Feste“ für diese tolle Arbeit. Und natürlich auch an alle Menschen auf und hinter der Bühne, die uns allen eine so schön festliche „Geburtstags-Feier“ bereitet haben.

Allen ein schönes Weihnachtsfest zuhause und einen besinnlichen Jahresausklang. Bis im neuen Jahr: 2023